



隠岐水だより

隠岐水産高等学校 PTAだより

海洋訓練

7月18日(水)～21日(土)の3泊4日の期間で1年生が海洋訓練を行いました。隠岐水産高校の伝統行事であるこの訓練で1年生はカッター漕艇を主とした集団訓練を行います。集団宿泊訓練を通して心身をたくましく鍛え、協調性を養い、規律を重んじ、責任ある態度を育成することを目標に、猛暑の中一懸命頑張っていました。訓練は1年生を2班に分け、1日目に西郷湾、2日目に大久、3日目に奥津戸までの漕艇、曳航訓練を行い、4日目の最終日には西田湾から校舎前までの距離を漕ぐレースを行いました。レースは、2班が先行していた1班をゴール前で追い越して勝利するという感動的な展開となりました。皆様の応援ありがとうございました。



西郷大橋より最終日のレースの状況



1年生と教職員の集合写真

本土地区PTA総会

7月29日(日)松江のサンラポーむらも2F(彩雲の間)にて本土地区PTA総会が開催されました。台風12号によるあいにくの天候にもかかわらず21名の保護者が参加され、学校長の挨拶ならびに学校概況報告、舎監長から寮の報告、各部からの資料説明、質疑応答・意見交換、担任との面談等が行われました。



カッター部全国大会出場

7月26日(木)愛知県蒲郡市にて、第20回全国水産・海洋系高等学校カッターレース大会が開催され、本校カッター部が出場しました。この大会は海の子園ともいわれ、全国から21校の高校が参加し日頃の練習の成果を競い合いました。海況の悪い中でのレースでしたが、本校カッター部は予選通過したものの準々決勝で惜しくも敗退という結果でした。



中学生一日体験入学

8月19日(日)本校の各実習棟及び実習船「みこしま」を使用し、水産高校に入学を希望する県内、県外の中学生60名が体験学習を行いました。中学生は4班に分かれ、海洋テクノコースでは「みこしま」による体験乗船、エンジンニアコースでは旋盤、溶接等の操作体験、資源生産コースでは水産生物の観察、食品生産コースではてんぷらの製造体験を行いました。中学生達は、各コース別の4つの体験学習を興味をもって参加していました。今後の進路決定に活かしてほしいと思います。



南水研発表会 奨励賞を受賞

7月24日(火)に第57回日本海南部地区高等学校水産教育研究協議会生徒研究発表が行われました。本校から海洋システム科エンジンニアコース3年生 齋藤大河君、常角榛希君、森田雄大君の3名がスターリングエンジンについての発表を行い奨励賞を受賞しました。参加したすべての学校が審査員から高い評価を得たようです。来年も後輩達による発表に期待しましょう。

